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Data incontro: 27/04/16   

Orario incontro: 14.30/16.30 

Partecipanti: vedi fogli firma  

Oggetto: valutazione complessiva andamento servizio ristorazione A.S. in corso 

Si è aperto l’incontro raccomandando la corretta partecipazione allo stesso, per poter valutare con 

attenzione le problematiche che si sono presentate in corso d’anno e la loro risoluzione. Si è 

presentato il nuovo responsabile dell’Azienda il Signor Moglio Gianluca. Si sono affrontate subito 

le ultime criticità che si sono avvicendate es: carote non conformi, patate marchio “ladisa che 

bontà” spesso risultate poco appetibili, minestre di gusto acquoso e non buono,per tali criticità 

l’Azienda ha risposto che provvederà a cambiare tali prodotti. 

Due commissari mensa della Sc.Gioisa Bavari hanno riferito di essere stati in visita al Centro 

produzione pasti Ladisa e di aver riscontrato delle difformità sia igienico sanitarie che strutturali, a 

tale comunicazione il responsabile ha assicurato che in tempi brevi avrebbe risolto tali 

problematiche. 

Inoltre sono stati segnalati i piatti meno graditi all’utenza es: carni all’uccelletto e pizzaiola per via 

della carne piuttosto filacciosa,pesce sempre poco gradito anche se cucinato in forme diverse, 

(anche quando proposto come sugo), scarsa varietà dei formaggi, anche se quelli proposti sono 

buoni es. mozzarelle ma poco gradite ai bimbi, pasta tricolore che verrà sostituita con pasta 

convenzionale, frutta troppo spesso mele ed ultimamente arance non buone che comunque ormai 

non vengono più distribuite perché fuori stagione. 

E’ stato aprezzato dall’utenza l’inserimento delle lasagne e della pasta bio anche per i celiaci, e 

l’utilizzo escusivo di legumi o secchi o gelo anche per le diete e non più in scatola. 

 A fronte del poco gradimento delle verdure crude previste come primo piatto prima della pizza si è 

confermato che le stesse vengono riproposte condite solo come contorno al prosciutto come 

secondo piatto. 

Un genitore ha accertato che le ultime forniture del pollo risultavano conformi, in quanto 

l’etichettatura riportava che l’alimentazione degli animali era no ogm e di tipo vegetale come 

richiesto dal capitolato.  

Si è data comunicazione relativa all’Impresa “La Cascina” che si è aggiudicata la nuova gara 

riferita al lotto levante e che il cambio Azienda avverrà nei primi gg di giugno. 

 Alcuni genitori lamentano il fatto che sul sito del comune non sia ancora presente il nuovo 

capitolato, è stato loro spiegato che l’aggiudicazione della gara “sei lotti” solo dopo i controlli e le 

verifiche della conformità della documentazione presentata dall’Impresa Appaltatrice diverrà 

definitiva. 

Nel mese di maggio verrà effettuata sia dall’Azienda che dal ns. Servizio un’indagine di gradibilità 

del pasto (CUSTOMER) scegliendo due classi terze e due quarte di scuola Primaria. 
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Inoltre il ns.ufficio provvederà ad effettuare un incontro di educazione alimentare, tramite un 

piccolo laboratorio che si svolgerà presso la Sc. D’Eramo, in collaborazione con l’insegnante delle 

classi di 2^ per promuovere negli alunni il consumo della frutta come spuntino di metà mattina. 

La riunione si è conclusa per le 16.30 circa 
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